

Comité de Desarrollo Productivo aprueba presupuesto de \$1.800 millones para 2025



• **Los recursos permitirán impulsar sectores clave mediante estrategias de innovación y fomento productivo.**

Coyhaique.- El Comité de Desarrollo Productivo Regional (CDPR) de Aysén celebró su sexta sesión plenaria, la primera del año, en la que aprobó un presupuesto de \$1.800 millones. Estos recursos, aportados por Corfo y Sercotec, reflejan el compromiso del Comité con el desarrollo sostenible y descentralizado de la región, priorizando sectores clave como el turismo, la pesca, la acuicultura y las energías renovables.

Marcelo Santana Vargas, Gobernador Regional y presidente del Comité, destacó la importancia de esta planificación estratégica. “Nuestra gran responsabilidad es que Aysén vuelva a crecer, y estamos trabajando desde ya en aquello. Hemos delineado sectores productivos prioritarios y calendarizado los incentivos para fortalecer la economía regional”.

El presupuesto aprobado por el CDPR Aysén para 2025 está enfocado en dinamizar sectores estratégicos y responder a las necesidades de la región mediante iniciativas que fomenten la asociatividad, impulsen la descentralización y fortalezcan el uso de energías limpias. Este enfoque busca promover la sostenibilidad y el bienestar social y económico de las comunidades, integrando soluciones innovadoras que aborden tanto los desafíos locales como las tendencias globales.

En tanto, Humberto Marín Leiva, director de Corfo, destacó la relevancia de la reciente aprobación del presupuesto 2025 como un hito que marca el inicio de una nueva etapa para el Comité de Desarrollo Productivo Regional de Aysén. “Este presupuesto no solo garantiza la

continuidad de nuestras iniciativas, sino que también abre la puerta a nuevas oportunidades para fortalecer la innovación, el emprendimiento y la competitividad en sectores clave de la región”, afirmó.

Desarrollo e innovación

Para alcanzar estos objetivos, el Comité ha definido pilares estratégicos que incluyen la innovación, el emprendimiento y el fomento productivo, junto con el fortalecimiento del ecosistema de innovación regional. Estos esfuerzos se concretan en la atracción de inversión privada, el desarrollo de capacidades en investigación y desarrollo (I+D+i), y la consolidación de un ecosistema emprendedor dinámico. Sectores como el turismo, la pesca, la minería y la industria alimentaria se destacan como prioritarios, incorporando además principios transversales como la equidad de género, la economía circular y el desarrollo territorial para garantizar un crecimiento inclusivo y sostenible.

La reunión contó con la participación de la totalidad de consejeros y consejeras, quienes representan diversos sectores del desarrollo, aportando perspectivas diversas para la toma de decisiones. Gabriel Núñez Vivanco, consejero representante de la academia, subrayó la relevancia de incorporar una base científica en las estrategias

del Comité. “A través del Comité extendemos la visión científica y utilizamos datos para focalizar los esfuerzos en sectores donde el impacto será mayor, siempre con énfasis en las comunidades y las personas que habitan el territorio”.

Por su parte, Eligio Montecinos Araya consejero regional e integrante de este referente, hizo un llamado a enfrentar los desafíos estructurales de la región. “Hay que desterrar la burocracia para que la región pueda reactivarse. El sector privado tiene mucho que aportar, y es clave priorizar áreas como la conectividad, el turismo y la pesca”.

Los subcomités de Fomento Productivo y de Innovación y Emprendimiento serán liderados por Fernando Guzmán, DIFOI del Gobierno Regional y Felipe Rojas Pizarro, seremi de Economía, respectivamente, con el objetivo de coordinar el trabajo de representantes del sector público, privado y académico.

El Comité de Desarrollo Productivo Regional se posiciona como un actor estratégico en la coordinación y dirección de acciones orientadas a fortalecer el crecimiento económico y el bienestar social en Aysén. Al reunir esfuerzos del Gobierno Regional, Corfo, Sercotec y otros actores clave, la instancia trabaja por un desarrollo equilibrado que atienda las necesidades locales y maximice los recursos disponibles.

Innovador operativo para prevenir